

Candidato Franco Parisi visitó San Antonio y Llolevo

El abanderado del Partido de la Gente, partió con un recorrido por el mercado y luego se juntó con representantes de los colectiveros.

Crónica
 cronica@lidersonsanantonio.cl

A dos días que vena el plazo para inscribir las candidaturas presidenciales y de las listas parlamentarias, el postulante a La Moneda por el Partido de la Gente (PDG), Franco Parisi, visitó la provincia de San Antonio, realizando algunas actividades en San Antonio, Cartagena y El Quisco.

El economista e ingeniero comercial, que intenta llegar a la presidencia por tercera vez, partió sus actividades con una caminata por el mercado de San Antonio y también se reunió con un grupo de colectiveros.

En entrevista con TV Costa, luego de recorrer el mercado de pescados y mariscos, acompañado por candidatos, aseveró que "las necesidades de San Antonio son las mismas de todo Chile, una mejor salud, que se puede solucionar con asociación pública y privada; viviendas, no más viviendas sociales para los extranjeros, primero para los chilenos y mejorar la PGU".

Según el candidato "Boric va a gastar 4.500 millones de pesos para remodelar La Moneda, ¿para qué? Necesitamos más plata en el bolsillo de los chilenos, menos IVA a los medicamentos y a la canasta básica".

Respecto a la actividad portuaria, afirmó que "todo Chile es el patio trasero de los operadores políticos, la plata no se queda donde se genera. Podemos mejorar la calidad de vida de todos los sanantoninos



EL CANDIDATO RECORRIÓ EL MERCADO Y EL BELLAMAR.

10
 de la mañana comenzaron las actividades del candidato en la provincia.

si los operadores políticos se dejan de robar un ratito".

COLECTIVEROS

Luego el candidato fue a Tejas Verdes, donde se juntó con representantes del transporte público menor.

"Nos reunimos con el Sindicato de Colectiveros de San Antonio, escuchando de primera fuente los problemas que los afectan día a día", dijo el candidato en sus redes.

Y agregó que "estos trabajadores son una parte esencial de Chile: mueven a millones de personas todos los días y sostienen la conectividad de nuestras



CON LOS COLECTIVEROS

ciudades".

Según Franco Parisi "los colectiveros de San Antonio lo están pasando mal, pero existe una solución fácil de implementar si existe voluntad política", manifestó tras el encuentro.

El abanderado del PDG explicó que "proponemos bajar el IVA a los combustibles, aliviando sus costos y reconociendo el rol fun-

damental que cumplen en la vida de todos los chilenos".

Tras la vista Franco Parisi agradeció a "toda la gente de Llolevo y San Antonio por su cariño, apoyo y compromiso. Su energía y sus palabras me motivan cada día a seguir trabajando con más fuerza por nuestra gente y nuestro futuro", manifestó el candidato a La Moneda.